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Jaguariúna/SP e Mogi Guaçu/SP receberam projeto 
“Trânsito e Cidadania”, com apresentações de peça infantil

O público infantil das 
instituições de Jaguariú-
na/SP recebeu, entre os 
dias 17, 18 e 19 de junho, 
6 apresentações da peça 
“Trânsito e Cidadania”. A 
cidade de Mogi Guaçu/SP 
também foi contemplada 
com 6 exibições do mes-
mo projeto, nos dias 24, 
25 e 26 de junho. 

Tanto em Mogi Guaçu, 
quanto em Jaguariúna, 
360 crianças estiveram 

presentes nas peças, to-
talizando 720. 

O programa “Trânsi-
to e Cidadania” incluiu 
apresentações teatrais, 
com inserções cênicas. 
Todas as iniciativas foram 
gratuitas, voltadas para 
crianças. O espetáculo 
foi instrutivo e partici-
pativo, abordando apri-
moramentos no tráfego e 
na qualidade de vida dos 
moradores.
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Paratletas conquistam 
cinco medalhas de ouro 
e duas de prata durante 
Meeting Paralímpico de 

Atletismo
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi MIrim

Mogi Guaçu

Rua Sebastião 
Milano Sobrinho 
está recapeada
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 Mogi Guaçu

Os paratletas do proje-
to Formando Campeões 
de Atletismo e Paratletis-
mo de Mogi Guaçu con-
quistaram sete medalhas 
no Meeting Paralímpico 
de Atletismo de São Pau-
lo, sendo cinco de ouro e 
duas de prata. A competi-
ção aconteceu no sábado, 
22 de junho, no Centro de 

Treinamento Paraolímpi-
co Brasileiro, no Parque 
Fontes do Ipiranga.  

Quatros atletas de 
Mogi Guaçu participa-
ram do evento esporti-
vo. A paratleta Carolina 
Roncato foi campeã no 
lançamento do disco e no 
arremesso do peso (clas-
se T64). 

A rua Sebastião Mila-
no Sobrinho já recebeu 
nova pavimentação as-
fáltica. A via é o principal 
acesso aos bairros Jardim 
Planalto e Residencial 
Floresta, e o novo traçado 
garante mais segurança 
aos motoristas e pedes-
tres que trafegam pelo lo-

cal, pois também houve a 
implementação de calça-
da e a instalação de novas 
luminárias. 

No decorrer da última 
semana, o prefeito Paulo 
Silva esteve na via, loca-
lizada na Zona Sul, para 
verificar a conclusão do 
recapeamento.

Mogi Mirim

Rodrigo Falsetti oficializa pré-candidatura 
à reeleição ao lado de Major Tuckumantel

ALVO ERRADO: Agentes 
de saúde sofrem agressões 
ao serem confundidas com 

golpistas

As tentativas de golpe, 
praticadas por duas moças 
que se faziam passar por 
funcionárias da Saúde, aca-
bou prejudicando o trabalho 
dos verdadeiros agentes 
comunitários de saúde, os 
chamados ACS. Eles alegam 
que em virtude da divulga-

ção de casos envolvendo es-
sas duas golpistas, os ACSs 
passaram a ser hostilizados 
por alguns munícipes.

Esta semana, uma agen-
te comunitária se queixou 
que foi ofendida por mo-
radores da rua onde estava 
trabalhando.
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Cashback da reforma tributária precisa ser bem definido 
para garantir a prosperidade da população mais carente

IA generativa, ética e as eleições de 2024.

Wagner Ferreira*
 
A energia elétrica é 

um insumo fundamen-
tal para o desenvolvi-
mento de um país e pode 
ser também uma aliada 
importante na luta pela 
redução das desigual-
dades. Estudos do Centro 
de Políticas Sociais da 
Fundação Getúlio Vargas 
(FGV Social), liderados 
pelo economista Marcelo 
Neri, indicam que a ener-
gia elétrica é o bem que 
dá maior contribuição à 
transformação na vida das 
pessoas. Ela é essencial 
para garantir acesso à ed-
ucação, à saúde, à cultura, 
a uma alimentação mais 
saudável e ao conforto e 
bem-estar, todos esses 

elementos que permitem 
o ganho de qualidade de 
vida de cada um.

Hoje, no país, a tarifa 
social beneficia aproxi-
madamente 17 milhões 
de residências de famílias 
baixa renda, todas elas 
inscritas no Cadastro Úni-
co para Programas Soci-
ais do Governo Federal 
(CadÚnico) com renda 
familiar mensal de até 
um salário-mínimo por 
pessoa (R$ 1.412).

Agora,  temos no 
Brasil a oportunidade 
de catalisar o benefício 
da tarifa social a partir 
do debate que vai de-
talhar a nossa transição 
para a reforma tributária, 
aprovada no Congresso 
no ano passado. Para isso, 

é fundamental que seja 
definido o regramento do 
cashback, uma inovação 
trazida pela reforma para 
beneficiar os brasileiros 
que mais precisam pros-
perar.

A instituição do cash-
back tornará o benefício 
indireto, e vai garantir o 
reembolso a quem tem 
direito ao desconto, e não 
mais o desconto em si. No 
entanto, para uma família 
atendida pela tarifa so-
cial, pagar uma conta de 
luz com tarifa de energia 
integral para receber o re-
embolso posteriormente 
é uma manobra que pode 
comprometer as ativi-
dades mais básicas, como 
alimentação e transporte.

Da mesma forma, o 

pagamento de benefícios 
sociais semelhantes dado 
a outras tarifas de serviços 
básicos, como forneci-
mento de água e captação 
de esgoto e também a ven-
da ou fornecimento de gás 
residencial.

Para evitar que a 
dinâmica para garantir o 
benefício se torne um de-
safio a essas famílias, é es-
sencial que o regramento 
do cashback seja definido 
de forma clara e simples, 
prevendo o reembolso 
integral, instantâneo e 
simultaneamente ao pag-
amento da conta, ou seja, 
no momento da cobrança 
da operação quando se 
tratar de fornecimento 
de energia elétrica, água, 
esgoto e gás natural.

Dados do Instituto de 
Pesquisa Econômica Apli-
cada (IPEA) mostram, 
por exemplo, que uma 
redução de 10% no valor 
da tarifa impacta dire-
tamente no aumento do 
Produto Interno Bruto 
(PIB) em 0,45% por ano, 
no mínimo. Ou seja, a re-
dução da tributação sobre 
o fornecimento de energia 
elétrica influi diretamente 
no aumento da riqueza 
circulando na nossa so-
ciedade e nas mãos das 
famílias, permitindo que 
elas usem seus recursos 
para outras atividades 
essenciais, como alimen-
tação de melhor quali-
dade, acesso à informação 
e saúde e formação da 
cidadania.

O Brasil precisa de 
instrumentos claros e 
eficazes para reduzir 
desigualdades e a refor-
ma tributária será uma 
excelente ferramenta para 
auxiliar a nossa socie-
dade com esse objetivo. 
Para isso é fundamental 
que a população mais 
carente possa usufruir 
do benefício social e 
tributário de forma sim-
ples, direta e imediata, 
sem percursos e buroc-
racias, no momento do 
pagamento da conta. Esse 
é o caminho para garantir 
o desenvolvimento do 
País e para reduzir a nossa 
desigualdade social.

 
*Diretor Institucional 

e Jurídico da Abradee

 Por Luiz Scarpino*

Advogado especialista 
em Direito Digital, Público 
e Eleitoral. Professor. Dou-
tor e Mestre em Direitos 
Coletivos e Cidadania (Un-
aerp) e Doutor em Cultura 
da Unidade com direcio-
namento em sociologia 
da Comunicação (Sophia 
University, Itália). Desen-
volve pesquisas em desin-
formação e democracia.

As tecnologias estão 
assombrando os mais tradi-
cionalistas, empolgando 
entusiastas contemporâ-
neos, porém decididamente 
traça novas perspectivas 
em tantas áreas do conheci-
mento: já se fala do “fim” de 
certas posições no mercado 
de trabalho, por exemplo.

Na ecosfera do mundo 
político-eleitoral possibilita 
novas formas de comuni-
cação com o eleitorado e 
no modo de produzir cam-
panhas.

A “conquista” do voto, a 
construção de respostas ao 
eleitorado, os mecanismos 
para gerar apoio, antipatia 
ou reforçar sentimentos 
pré-concebidos, como as 
ideologias totalitárias, en-
contra na IA (Inteligência 
Artificial) generativa novos 
meios para ocorrer.

Atentos a tais instru-
mentos, cabe ponderar al-
guns limites ético-jurídicos 
sobre como a IA pode se 
posicionar como instru-

mento tecnocientífico “a 
serviço” dos mais elevados 
padrões do desenvolvimen-
to democrático.

É o caso de, em pri-
meiro lugar, reconhecer as 
vulnerabilidades e os gru-
pos vulneráveis a ataques. 
Crianças e idosos, por ex-
emplo, são grupos popu-
lacionais mais suscetíveis 
de serem enganados em 
golpes ou manipulações 
que, na IA foram turbina-
dos.

Os riscos advindos da 
IA devem ser mapeados e a 
partir do nível de interação 
em áreas sensiveis aos dire-
itos humanos , responsabil-
idades maiores ou menores 
devem ser dirigidas às em-
presas que disponibilizam 
tais ferramentas. Imagine 
uma empresa que crie um 
chatbot para interagir com 
humanos: é preciso que 
tal mecanismo não pre-
disponha ou induza uma 
pessoa a sofrimento psi-
cológico ou propicie uma 
fúria violenta diante de 
uma indignação induzida 
ou reforçada !

Também uma preocu-
pação clara é de conter a 
posição abusiva das plata-
formas que podem trazer 
danos tanto ao mercado 
(concentração excessiva 
que inibe surgimento de 
novas companhias) e prin-
cipalmente dos usuários, 
aos quais são bombardea-
dos com conteúdos não 
desejados porém induzidos 

pelos algoritmos. Nesse 
sentido uma maior trans-
parência e abertura para 
auditorias independentes e 
a estudiosos são ferramen-
tas justas para equilíbrio 
das relações sociais.

Dentre tantas medi-
das, preventivas (como 
educação midiática e in-
oculação para preparar 
para desinformação) se 
faz crescente o foco na re-
sponsabilização dos pro-
dutores de conteúdos de 
razoável alcance, como os 
influenciadores digitais; 
atualmente a notoriedade 
para atingir o grande públi-
co saltou da centralidade no 
passado das mídias tradi-
cionais (rádio, TV, jornais 
e revistas) para a dispersão 
de celebridades digitais.

O ser humano deve 
ser em todas as medidas 
o centro para o qual deve 
convergir as preocupações 
e não no mercado ou na 
tecnologia em si.

Cite-se dois cenários: 
uma envolvendo a União 
Europeia e outra, sobre 
algumas condições para as 
eleições de 2024 aprova-
das pelo Tribunal Superior 
Eleitoral que impactará as 
campanhas municipais.

Recentemente a União 
Europeia (UE) baseada 
em sua sólida estruturação 
jurídica que visa conciliar 
a proteção da liberdade de 
expressão com a garantia 
dos mais valiosos direitos 
humanos, considerando 

a Lei dos Serviços Digitais 
(DSA- “Digital Service Act”) 
pediu esclarecimentos às 
“big techs” (Meta, Google 
dentre outros), sobre o 
uso da IA generativa nas 
eleições, especialmente 
com as “alucinações”, in-
formações falsas sem es-
crúpulos, além da dissem-
inação viral das deepfakes. 
Também na UE chegou-se 
a um novo acordo políti-
co para regulamentar a 
transparência da propa-
ganda política mirando as 
eleições para o Europar-
lamento, como parte das 
ações para proteger a in-
tegridade eleitoral e apoiar 
um debate democrático 
aberto. Estipulou-se que 
os anúncios políticos terão 
de ser claramente identifi-
cados, bem como os dados 
do contratante e indicação 
do público-alvo a quem 
direcionada, de modo a 
dar clareza aos usuários 
da diferença de conteúdos 
orgânicos daqueles que são 
impulsionados com fins 
políticos, inclusive com um 
repositório de anúncios. 
Vale ressaltar a estrutura 
protetiva da UE quanto 
a proteção de dados pes-
soais assegura que apenas 
usuários que tenham con-
sentido poderão receber 
anúncios direcionados e 
amplificados, sendo proibi-
do o uso de dados pessoais 
sensíveis (aqueles ligados 
a raça, religião, orientação 
sexual) para fins eleitorais.

Em sentido semelhan-
te ao da Europa é seguida 
pelo Brasil a partir das in-
ovações da Resolução da 
propaganda eleitoral em 
2024 aprovadas pelo TSE 
(Resolução 23.732/24). 
Além dos pontos de trans-
parência nos anúncios e do 
repositório, novas situações 
relacionadas ao uso de IA 
nas propagandas foram 
introduzidas.

Chatbots estão proi-
bidos e também o uso de 
técnicas realísticas como 
deepfake, seja para propa-
ganda propositiva e princi-
palmente naquela negativa 
(que endereça críticas a 
adversários). Porém o uso 
de IA para produção de 
conteúdos é lícita desde 
que seja rotulada (inserção 
de marca d’água) para 
não confundir o eleitor. 
A preocupação crescen-
te com a desinformação 
e os ataques aos valores 
democráticos encontra re-
spaldo na proteção da in-
tegridade e da normalidade 

do processo eleitoral.
Infrações menores 

certamente ocorrerão e 
para tanto, multas devem 
bastar, embora situações 
mais graves devam receber 
respostas duras, como o 
reconhecimento de abuso 
de poder, com potencial 
cassação da candidatura, 
perda do cargo e inelegib-
ilidade.

Afinal, a política serve 
para tocar nas principais 
feridas da sociedade, pois 
só assim se pode discutir 
os reais problemas, as pos-
síveis e cabíveis soluções 
diante de propostas críveis 
e adequadas para cada ci-
dadão.

A liberdade do eleitor 
depende de eleições livres 
de manipulações e o uso éti-
co da IA é um imperativo.

Luiz Scarpino: Advoga-
do especialista em Direito 
Digital, Público e Eleitoral

São Paulo vai crescer
*José Renato Nalini

Muitos paulistanos 
ainda não sabem que 
sua cidade vai crescer 
em qualidade ambi-
ental. O Prefeito Ri-
cardo Nunes assinou 
declarações de utilidade 
pública de uma área 
equivalente a onze por 
cento do território da 
megalópole. São trinta 
e duas áreas, num to-
tal de cento e sessenta 
e  c inco qui lômetros 
quadrados.

I m p r e s s i o n a n t e 
a  d i m e n s ã o  d e s s a 
providência: são quase 
dezessete mil hectares, 
superiores  a  todo o 
perímetro de Paris e 
seus arredores. Nela, 
caberiam quase dez-

esseis mil campos de 
futebol. Houve exauri-
ente e minucioso tra-
balho de detecção de 
glebas ainda providas 
de verde, os resíduos 
da Mata Atlântica ainda 
não totalmente elimi-
nados pelo crescimento 
desordenado desta con-
urbação instigante que 
é a capital paulista.

Agora, seguir-se-á 
na identificação dos 
proprietários, que serão 
contactados e não se 
exclui a possibilidade 
de um acordo entre a 
Municipalidade e os 
titulares dominiais. Se 
isso não for possível, a 
expropriação garantirá 
à Prefeitura imediata 
imissão na posse, pois o 
interesse público se so-

brepõe ao interesse par-
ticular. E haja interesse 
público na preservação 
de remanescentes da 
exuberante cobertura 
vegetal quase toda di-
lapidada ao longo dos 
cinco séculos da che-
gada do colonizador. 
Um investimento que 
poderá ultrapassar os 
setecentos e vinte e seis 
milhões de reais.

Antes desses trinta e 
dois atos de declaração 
de utilidade pública, 
outros onze já haviam 
s i d o  p u b l i c a d o s .  O 
benefício é para as at-
uais e futuras gerações. 
Estas ainda sofrerão os 
desastrosos impactos 
da mudança climática, 
gerada pela insensatez 
no uso dos recursos 

naturais. Efeitos que 
eram anunciados para 
daqui a um século, mas 
que já estão ocorrendo 
e com intensidade sur-
preendente.

A  c i d a d e  d e  S ã o 
Paulo foi a primeira no 
Brasil a criar uma Sec-
retaria de Mudanças 
Climáticas, exatamente 
para que o tema esteja 
na preocupação de to-
das as demais unidades 
estatais de responsab-
ilidade do Município. 
Mais ainda, pretende-se 
conscientizar a iniciati-
va privada, a Univer-
sidade, a Academia, a 
sociedade civil, a mídia 
e todas as pessoas. A 
gravidade do tema não 
permite que qualquer 
pessoa se sinta excluída 

em relação à sua re-
sponsabilidade quanto 
à possível mitigação 
dos prejuízos adveni-
entes dos fenômenos 
extremos. 

O grande vilão é o 
carbono,  portanto a 
descarbonização já pas-
sou da fase de urgência. 
Mas também é preci-
so cuidar da excessiva 
produção de resíduos 
sólidos, que são ger-
adores de quase dez 
por cento dos gases 
venenosos causadores 
do efeito-estufa. 

A  a m p l i a ç ã o  d e 
áreas verdes garante 
não só o aumento dos 
sumidouros de gás car-
bônico, essa a função 
das árvores, mas tam-
bém a atenuação da 

temperatura, a redução 
das “ilhas de calor”, a 
ressurreição de cór-
regos e de cursos d’água 
e aumento de longevi-
dade e da qualidade de 
vida para toda a popu-
lação. 

Pensar o que cada 
um pode fazer quanto 
ao enfrentamento das 
mutações do clima é um 
ato responsável e de ci-
dadania, a que ninguém 
pode estar subtraído. 
Vamos encarar juntos 
aquilo que a maior ci-
dade do Brasil  pode 
fazer em relação ao seu 
futuro.

*José Renato Nalini 
é Secretário-Executivo 
das Mudanças Climáti-
cas de São Paulo.
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De Mogi Guaçu
 
O processo de desa-

tivação da antiga Esta-
ção de Tratamento de 
Esgoto (ETE) da Ave-
nida Brasil entrou na 
reta final de execução 
do trabalho. A área, 
que mede 160 mil m², 

está sendo aterrada e 
o serviço é conduzi-
do por empresa con-
tratada pelo Serviço 
Autônomo Municipal 
de Água e Esgoto (SA-
MAE).

 Esta etapa de ater-
ro acontece depois do 
processo de tratamen-

to do lodo, ou seja, a 
cristalização, proce-
dimento fundamen-
tal para evitar o mau 
odor. Após a conclu-
são do aterro, a área 
será gramada e cer-
cada por alambrado. 
Todo o procedimento 
para a desativação da 

lagoa passou por apro-
vação da Companhia 
Ambiental do Estado 
de São Paulo (Cetesb).

 O processo de desa-
tivação da antiga lagoa 
foi possibilitado pela 
inauguração do 2º mó-
dulo da ETE, há dois 
anos.

De Mogi Guaçu
 
A partir do dia 2 de 

julho, o Departamento 
de Cadastro Mobiliário 
da Prefeitura de Mogi 
Guaçu passará a aten-
der os contribuintes em 
novo local. Todos os ser-
viços do departamento 

serão transferidos para 
a Secretaria Municipal 
de Habitação, Indústria 
e Comércio (SHIC), lo-
calizada na antiga Esta-
ção da Fepasa, na Ave-
nida dos Trabalhadores, 
1.461, no Centro.

O secretário de Ha-
bitação, Indústria e Co-

mércio, Fabiano Martini, 
explicou que mudança 
tem como objetivo dar 
maior agilidade ao anda-
mento dos processos ad-
ministrativos. “Resolve-
mos fazer essa mudança 
para viabilizar o atendi-
mento dos escritórios de 
contabilidade e dos em-
presários, concentrando 
assim, todos os serviços 
no mesmo local como, 
por exemplo, licencia-
mento e cadastro mobi-
liário”, disse.

Ele ressaltou ainda 
que a mudança contri-
buirá para facilitar o 
trâmite no processo de 
liberação de alvarás. “O 
Departamento de Ca-
dastro Mobiliário é res-

ponsável pela abertura 
de cadastro empresarial 
(pessoa jurídica), po-
rém, é a nossa Secretaria 
quem emite o alvará de 
funcionamento dessas 
empresas. Então, o me-
lhor a se fazer é vincu-
larmos o departamento 
a nossa Pasta”, falou.

Além disso, também 
serão transferidos para 
o novo endereço os ser-
viços de abertura de 
Microempreendedor In-
dividual (MEI), autôno-
mos, guias de Imposto 
de Serviço sobre Qual-
quer Natureza (ISS), 
Inscrição Municipal 
(IM) e outras tratativas 
relacionadas a empre-
sas.

 Mudança
Fabiano Martini in-

formou que até a próxi-
ma quinta-feira, 27 de 
junho, os serviços do 
Departamento de Ca-
dastro Mobiliário serão 
feitos normalmente no 
andar térreo do Paço 
Municipal, localizado 
na Rua Henrique Coppi, 
200, no Morro do Ouro. 
“Já na sexta-feira, 28 de 
junho, os funcionários 
do departamento irão 
realizar a mudança dos 
mobiliários e documen-
tos. Por isso, não haverá 
atendimento desse setor 
nesse dia, assim como, 
na segunda-feira, 1º de 
julho, data em que os 
funcionários arrumarão 

o novo local de traba-
lho”, comentou.

 Contatos
O Departamento de 

Cadastro Mobiliário 
continuará com o nú-
mero de telefone (19) 
3851.7010 7010 e com 
outros dois novos conta-
tos sendo: (19) 3851.7712 
e 384.2300. E o e-mail 
de atendimento segue o 
mesmo sf-cadmobilia-
rio@mogiguacu.sp.gov.
br.

Com a mudança, o 
Banco do Povo, que 
presta serviço à popula-
ção na sede da Secreta-
ria de Habitação, Indús-
tria e Comércio, também 
terá um novo contato te-
lefônico: (19) 3818.1372.

Processo de desativação da ETE da Avenida Brasil 
entra na fase final

Departamento de Cadastro Mobiliário vai atender na sede da 
Secretaria de Habitação, Indústria e Comércio

De Mogi Guaçu
 
A partir do dia 1º de 

julho, a Prefeitura de 
Mogi Guaçu, por meio 
da Secretaria Muni-
cipal de Assistência 
Social, passa a contar 
com o CRAS Volante, 
que tem por objetivo 
levar o atendimento da 
Proteção Social Básica 
à população que resi-
de em regiões de difí-
cil acesso, como a área 
rural do município. O 

início do serviço foi 
oficializado na tarde 
desta quarta-feira, dia 
26 de junho, pelo pre-
feito Rodrigo Falsetti, 
pelo vice-prefeito Ma-
jor Marcos Tuckuman-
tel e pelo secretário de 
Assistência, Cássio Lu-
ciano dos Santos.

O evento foi realiza-
do no CRAS Norte, no 
Jardim Ypê I, e contou 
com a participação dos 
vereadores Natalino, 
Lili Chiarelli e Adria-

no Batatinha, além dos 
servidores da Assis-
tência Social e famílias 
atendidas pelo equipa-
mento da Assistência 
Social. Os usuários do 
CRAS Norte realizaram 
a apresentação de uma 
quadrilha. A Secretaria 
conquistou um veículo 
(Van) junto ao Gover-
no do Estado e optou 
pela implantação do 
novo programa: CRAS 
Volante. A equipe será 
composta por motoris-
ta, uma assistente so-
cial e uma psicóloga.

“Estamos entregan-
do para a população 
uma demanda antiga 
do Conselho da Assis-
tência e foi pauta das 
Conferências realiza-
das. Além disso, aten-
demos mais um item 
importante do plano 
de governo do prefeito 
Rodrigo Falsetti. Va-

mos levar os serviços 
da Assistência Social 
até os bairros mais dis-
tantes chegando em 
todas as pontas da ci-
dade”, comentou o se-
cretário de Assistência 
Social ao informar que 
o veículo também será 
utilizado no transporte 
das pessoas com difi-
culdade de locomoção, 
para que elas tenham 
acesso aos serviços 
oferecidos pela Assis-
tência.

Atualmente, a Pre-
feitura de Mogi Guaçu 
conta com três CRAS, 
que são os Centros de 
Referência da Assis-
tência Social: o CRAS 
Norte, o CRAS Leste e 
o CRAS Sul. Juntos eles 
realizam mais de 1.500 
atendimentos por mês. 
O CRAS é uma unidade 
responsável pela oferta 
de serviços de proteção 

básica do Sistema Úni-
co de Assistência Social 
(SUAS) nas áreas de 
vulnerabilidade e risco 
social. É, portanto, a 
principal porta de en-
trada para os serviços 
do SUAS, possibilitan-
do acesso a um grande 
número de famílias à 
rede de proteção social 
e de assistência social.

“Cada semente plan-
tada e colhida é uma 
alegria! Cada avanço 
é importante e temos 
avançado em todas as 
áreas. Trabalhamos 
todos os dias para to-
dos sem distinção, mas 
sempre com um olhar 
mais atento e carinho-
so para as que mais 
precisam e o CRAS Vo-
lante era um compro-
misso nosso de cam-
panha que se tornou 
realidade. Teremos 
uma equipe especiali-

dade que irá visitar es-
sas famílias que moram 
mais distantes e vamos 
conseguir atender mais 
pessoas por meio des-
se serviço”, ressaltou 
o prefeito Rodrigo Fal-
setti.

A psicóloga Juliana 
Perina Alves, integran-
te da equipe do CRAS 
Volante, disse que o 
serviço vai atender es-
pecialmente os mora-
dores da Zona Rural, 
Chácaras Alvorada e 
Distrito de Martinho 
Prado Júnior. “O CRAS 
Volante tem como ob-
jetivo levar os serviços 
da Assistência para a 
população que não tem 
acesso e esse é um tra-
balho que nos motiva 
e um desejo nosso em 
poder levar e oferecer 
nossos serviços para 
quem precisa”, resu-
miu.

Mogi Guaçu passa a contar com CRAS Volante 
para atendimento da população

De Mogi Mirim

A rua Sebastião Mi-
lano Sobrinho já rece-
beu nova pavimentação 
asfáltica. A via é o prin-
cipal acesso aos bair-
ros Jardim Planalto e 
Residencial Floresta, e 
o novo traçado garante 
mais segurança aos mo-
toristas e pedestres que 
trafegam pelo local, pois 
também houve a imple-
mentação de calçada e a 
instalação de novas lu-
minárias. 

No decorrer da últi-
ma semana, o prefeito 
Paulo Silva esteve na 
via, localizada na Zona 
Sul, para verificar a con-
clusão do recapeamen-

to. Na ocasião, ele afir-
mou que a obra é uma 
conquista para a região. 

“É uma obra aguar-
dada por décadas. O 
serviço irá garantir mais 
segurança à região, be-
neficiando os motoristas 
e pedestres”, destacou o 
prefeito Paulo Silva ao 
pontuar uma série de 
benefícios. “O local não 
apresentava condições 
básicas de segurança. 
A situação mudou. Im-
plementamos diversas 
melhorias como a ins-
talação de calçada e de 
luminárias públicas, e 
agora o recapeamento”, 
elencou o prefeito. Na 
sequência, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana 

deverá fazer a sinaliza-
ção viária.

A rua também re-
ceberá uma ciclofaixa, 
prevista para ser inicia-
da na próxima semana. 
Sob a coordenação da 
Secretaria de Obras e 
Habitação Popular, os 
serviços são realizados 
por meio de recursos 
provenientes dos cofres 
municipais, de verba 
obtida junto à secreta-
ria estadual de Governo 
e Relações Institucio-
nais por intermédio do 
deputado estadual Bar-
ros Munhoz e emenda 
impositiva do vereador 
João Victor Gasparini, 
totalizando cerca de R$ 
630 mil.

Rua Sebastião Milano Sobrinho está recapeada
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Programação do dia mundial do rock 
de Mogi Mirim

De Mogi Mirim

No mês de  ju lho, 
como já é tradicional, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim vai comemorar 
o Dia Mundial do Rock 
com muitas atrações e, 
junto, vai realizar o En-
contro de Motociclistas, 
que este ano chega à 

quinta edição.
O evento conta com 

uma programação di-
versificada, promoven-
do o Rock’n roll Roll do 
início ao fim com ban-
das locais, bandas cover 
e a atração nacional Dr. 
SIN. Entrada gratuita e 
os grupos de motociclis-
tas farão arrecadação de 

alimentos para o Banco 
de Alimentos.

Este ano, o evento do 
Dia Mundial do Rock 
em Mogi Mirim será nos 
dias 19 e 20 de julho, 
com toda programação 
acontecendo na Praça 
250 anos – em frente ao 
Centro Cultural.

T a m b é m  h a v e r á 

Praça de Alimentação, 
brinquedos infláveis, 
distribuição de pipoca 
e algodão doce, pintu-
ra facial temática, ex-
posições, feira de arte-
sanato, presença de mo-
toclubes, tatuadores e 
equipe de luta de braço.

Venha curtir o Rock 
‘n Roll!!!

Jaguariúna/SP e Mogi Guaçu/SP receberam projeto 
“Trânsito e Cidadania”, com apresentações de peça 

infantil

O público infantil das 
instituições de Jaguariú-
na/SP recebeu, entre os 
dias 17, 18 e 19 de junho, 
6 apresentações da peça 
“Trânsito e Cidadania”. A 
cidade de Mogi Guaçu/SP 
também foi contemplada 
com 6 exibições do mesmo 
projeto, nos dias 24, 25 e 
26 de junho. 

 Tanto em Mogi 
Guaçu, quanto em Jag-

uariúna, 360 crianças 
estiveram presentes nas 
peças, totalizando 720. 

O programa “Trânsito 
e Cidadania” incluiu apre-
sentações teatrais, com 
inserções cênicas. Todas as 
iniciativas foram gratuitas, 
voltadas para crianças. O 
espetáculo foi instrutivo 
e participativo, abordan-
do aprimoramentos no 
tráfego e na qualidade de 

vida dos moradores em 
localidades de diversos 
tamanhos, com a partic-
ipação ativa dos futuros 
cidadãos.

Os propósitos do pro-
grama envolveram o 
desenvolvimento de ativ-
idades recreativas, que 
facilitaram a absorção dos 
conteúdos abordados, bem 
como a democratização 
cultural por meio das artes 
dramáticas. Além disso, 
teve o intuito de promover 
debates sobre o assunto, 
que era o trânsito.

O espetáculo envolveu 
interações entre os atores 
e o público, sendo assim, 
as crianças foram convi-
dadas a se envolverem na 
atuação. No começo da 
apresentação, foram dis-
cutidos detalhes sobre os 
sinais de trânsito e as re-
gras de direção, educação, 
etiqueta na via pública, 
uso adequado das faixas 
de pedestres e passagens, 
juntamente com outras 

sugestões para garantir a 
segurança.

Em colaboração com os 
atores, as crianças configu-
raram o cenário, montan-
do uma cidade com todas 
as melhorias necessárias. 
Uma equipe de monitores 
esteve presente para ori-
entar as crianças, embora 
elas mantivessem sua in-
dependência.

Na sequência, as cri-
anças representaram uma 
simulação de uma cidade 
em movimento. Os atores 
assumiram os papéis de 
agentes de tráfego, semá-
foros, pedestres, idosos, 
pessoas com deficiência 
visual, motoristas e out-
ros elementos comuns no 
cotidiano urbano.

O projeto contou com 
monitor para auxiliar o 
público no espaço, ori-
entando os participantes 
com deficiências físicas, 
visuais ou que apresentam 
espectros, síndromes ou 
doenças que gerem lim-

itações.
O Governo do Estado 

de São Paulo, por meio 
da Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Cri-
ativas, apresenta o projeto 
“Trânsito e Cidadania” 
com patrocínio da em-
presa Mahle, produção 
da Faço Arth Produções 
e Apoio Komedi Projetos.

Instituições que rece-
beram as estruturas e ofi-
cinas:

B o u l e v a r d  P e d r o 
Abrucêz e Centro Esporti-
vo Antônio Macena Maria.

Sobre o PROAC: O 
ProAC ICMS é a modali-
dade do programa de fo-
mento paulista que funcio-
na por meio de patrocínios 
incentivados e renúncia 
fiscal. Para ter acesso aos 
recursos disponíveis, os 
artistas, grupos ou pro-
dutores devem submeter 
seus projetos à análise de 
uma comissão especial-
izada, que avalia requisitos 
como relevância artística 

e adequação da proposta 
orçamentária.

Com o projeto aprova-
do, o proponente pode 
solicitar patrocínio a em-
presas sediadas em São 
Paulo. Estas, por sua vez, 
recebem descontos no im-
posto devido, como forma 
de estímulo ao patrocí-
nio. Qualquer empresa 
pode ser patrocinadora via 
ProAC ICMS, bastando ser 
contribuinte deste imposto 
e estar em dia com suas 
obrigações fiscais.

A fim de garantir uma 
ampla distribuição dos 
recursos disponíveis, a leg-
islação do ProAC ICMS es-
tabelece limites máximos 
de captação para cada tipo 
de projeto, além de limitar 
também a quantidade de 
projetos por proponente. 
Para as empresas há, ain-
da, um limite máximo de 
valor a ser patrocinado, 
que varia percentualmente 
segundo o volume de im-
postos a recolher.

crédito da foto: Grupo Komedi crédito da foto: Grupo Komedicrédito da foto: Grupo Komedi

crédito da foto: Grupo Komedi
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Centro Esportivo de Martinho Prado ganha 
pista de atletismo

Elis conquista dois ouros no Regional 
Sudeste de Parabadminton  

Paratletas conquistam cinco medalhas de ouro 
e duas de prata durante Meeting Paralímpico de 

Atletismo

De Mogi Guaçu

A nova pista de atletis-
mo do Centro Esportivo 
Amaury Caveanha, no 
Distrito de Martinho 
Prado Júnior, já está 
recebendo os atletas 
do projeto Formando 
Campeões. As aulas de 
atletismo e paratletismo 
acontecem às segun-
das-feiras, nos períodos 
da manhã e da tarde. O 

projeto é aberto a toda a 
comunidade de Martin-
ho Prado.

“Os professores do 
Centro Esportivo identi-
ficaram a necessidade de 
uma pista de atletismo 
e unimos forças para a 
construção de uma pis-
ta de 200 metros que já 
começou a atender os at-
letas inscritos no Projeto 
Formando Campeões e 
que atende a toda a co-

munidade”, comentou 
Paulo César Moreira, 
secretário municipal de 
Esporte e Lazer (SEL).

O projeto foi colocado 
em prática em parceria 
com a Liga Desporti-
va Guaçuana e a pista 
foi construída com o 
apoio dos servidores da 
Regional de Martinho 
Prado e da Secretaria 
Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM). Os 

professores da SEL con-
tribuíram com as infor-
mações necessárias para 
a construção da pista.

Os interessados po-
dem procurar os profes-
sores Gilberto Bortoloci 
e Rodolfo Correia no 
horário das aulas para 
fazer a inscrição. No 
período da manhã, as au-
las acontecem das 7h30 
às 11h30 e, no período 
da tarde, das 14h às 17h.

De Mogi Mirim

No sábado (15),  o 
Centro de Treinamento 
de Badminton em São 
Bernardo do Campo 
foi palco do Torneio 
Regional Sudeste da 
Febasp (Federação de 
Badminton e Parabad-
minton do Estado de 

São  Paulo) .  A  com -
pet ição,  que  reuniu 
atletas de São Paulo, 
Rio de Janeiro, Minas 
Gerais e Espírito Santo 
foi crucial para o rank-
ing dos participantes. 

Entre os destaques 
do torneio, a paratleta 
El is  Regina Franco, 
de Mogi  Mirim, que 

contou com o apoio da 
Sejel (Secretaria de Es-
porte, Juventude e Laz-
er) de Mogi Mirim. Ela 
brilhou ao conquistar o 
ouro em duas categori-
as: simples feminino e 
dupla mista. “O resul-
tado dessa competição 
valeu para o ranking 
porque tinha atletas 

de mais de três estados 
competindo. Eu com-
peti em duas categorias 
e medalhei ouro nas 
duas porque não perdi 
nenhum jogo”, contou 
Elis Regina.

A vitória de Elis não 
só reafirma seu talento 
e dedicação ao esporte, 
mas também a coloca 

em uma pos ição  de 
destaque para a clas-
sificação no TOP 16 de 
2024. Este evento, que 
reunirá os melhores 
atletas do país, acon-
tecerá em Cuiabá-MT 
entre os dias 19 e 22 de 
setembro. 

Com os resultados 
obtidos, a expectativa 

agora se volta para as 
próximas competições 
e para o desempenho 
dos atletas no TOP 16, 
em que  El is  Regina 
Franco, entre outros, 
buscará mais uma vez 
demonstrar  seu tal-
ento e determinação 
em conquistar novos 
títulos.

De Mogi Guaçu
 
Os paratletas do proje-

to Formando Campeões 
de Atletismo e Paratletis-
mo de Mogi Guaçu con-
quistaram sete medalhas 
no Meeting Paralímpi-
co de Atletismo de São 
Paulo, sendo cinco de 
ouro e duas de prata. A 
competição aconteceu no 
sábado, 22 de junho, no 
Centro de Treinamento 

Paraolímpico Brasileiro, 
no Parque Fontes do Ip-
iranga.  

Quatros atletas de Mogi 
Guaçu participaram do 
evento esportivo. A parat-
leta Carolina Roncato foi 
campeã no lançamento do 
disco e no arremesso do 
peso (classe T64). Rafaela 
Bartholomei de Macedo 
Pontes sagrou-se campeã 
nos 100 metros (T53) e 
200 metros (T54).

Também subiu no de-
grau mais alto do pódio, 
Ana Julia Tobias de Mo-
rais pela vitória nos 100 
metros (T37). Além delas, 
o único paratleta masculi-
no da equipe, Wellington 
Adauto da Silva Morais, 
conquistou duas medal-
has de prata na disputa 
dos 100 metros (Petra) e 
no lançamento de dardo.

A próxima competição 
da equipe será as Para-

limpíadas do Estado de 
São Paulo (Paresp), que 
irá acontecer em setem-
bro. Os paratletas guaçua-
nos integram o projeto da 
Liga Desportiva Guaçua-
na por meio de parceria 
com a Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Lazer 
(SEL), e que conta com 
o patrocínio da empre-
sa Mahle através da Lei 
Paulista de Incentivo ao 
Esporte.

Estudantes do ensino fundamental participam do 
projeto Na Pista Certa

De Mogi Guaçu

Nesta semana, estu-
dantes do 4º e 5º anos da 
rede municipal de ensino 
participam do projeto 
Na Pista Certa, realiza-
do por meio de parceria 
entre a Secretaria Mu-
nicipal da Educação, o 
Corpo de Bombeiros de 
Mogi Guaçu e a Fundação 

MAPFRE. De 24 a 28 de 
junho, a Escola Municipal 
de Ensino Fundamental 
Profª Anira Franco de 
Campos sedia o projeto. 
O vice-prefeito, Major 
Marcos Tuckumantel, 
acompanhou o início das 
atividades nesta segun-
da-feira, dia 24 de junho.

 Ao todo, 1.174 crianças 
de nove unidades esco-

lares vão aprender mais 
sobre o trânsito, partici-
pando das ações do pro-
jeto que têm uma média 
30 minutos de duração. 
As atividades serão divi-
didas em turmas sendo 
572 estudantes na parte 
da manhã e outros 602 
no período vespertino. E 
nos dias 26 e 27 de junho, 
três turmas de 5º ano com 

estudantes com mobili-
dade reduzida também 
participarão.

O secretário da Ed-
ucação, Paulo Paliari, 
explicou que o projeto Na 
pista Certa é uma inicia-
tiva que visa estabelecer 
o contato direto entre 
a Fundação MAPFRE e 
o público infantil para 
a transmissão de con-
ceitos e orientações sobre 
segurança viária. “Com 
esse propósito, o projeto 
apresenta a criação de um 
espaço cenográfico, com 
estrutura modular e itin-
erante, no qual monitores 
devidamente treinados 
apresentam conteúdos 
que os participantes as-
similam e vivenciam ime-
diatamente por meio de 
atividades lúdicas e ped-
agógicas”, disse.

Durante o projeto, é 
ofertado para os estu-
dantes um cenário, no 
qual as crianças vivenci-
am, também de maneira 
lúdica e pedagógica, ori-
entações e conceitos so-

bre segurança viária. “As 
atividades visam estim-
ular os estudantes a ad-
otarem comportamentos 
e atitudes responsáveis 
e cívicas em relação ao 
trânsito, tanto do pon-
to de vista do motorista 
quanto do passageiro, do 
pedestre, do ciclista, entre 
outros”, falou.

Paulo Paliari destacou 
que o projeto inicia as 
crianças no conhecimento 
da sinalização viária, e a 
importância das regras de 
convivência e de valores. 
“Nessas atividades, os 
pequenos participantes 
aprendem brincando a 
importância da sinal-
ização viária, das regras 
de convivência e de va-
lores como solidariedade, 
respeito, inclusão e gen-
tileza para a segurança 
e integridade de todos 
que fazem parte da socie-
dade”, comentou.

Além disso, informa 
e conscientiza sobre as 
relações entre transporte 
particular, coletivo e meio 

ambiente, abordando te-
mas como emissão de 
gases poluentes e polu-
ição sonora.

“Compreendemos a 
relevância da participação 
de todos os estudantes 
no projeto. No entanto, 
devido a questões logísti-
cas e ao limite de par-
ticipantes por turmas, 
iremos atender, neste 
momento, somente nove 
escolas. As demais escolas 
terão a oportunidade de 
participar em uma próxi-
ma edição”, finalizou.

As Escolas Municipais 
de Ensino Fundamental 
(EMEF’s) que irão partic-
ipar do projeto Na Pista 
Certa serão:  Adirce Cene-
deze Caveanha, Profª 
Anira Franco de Campos, 
Profª Alice de Campos 
Silva, Profª Guilhermina 
Lopes Rodrigues, Profª 
Iná Aparecida de Olivei-
ra Marconi, João Bue-
no Júnior, Profª Maria 
Júlia Bueno, Profº Milton 
Franco de Faria e Prefeito 
Waldomiro Calmazini.
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Rodrigo Falsetti oficializa pré-candidatura à 
reeleição ao lado de Major Tuckumantel

UTI NEONATAL: Santa Casa reinaugura a nova 
ala do hospital e anuncia mais investimentos

 O prefeito Rodrigo 
Falsetti, de Mogi Gua-
çu, oficializou no último 
sábado, 22 de junho, 
sua pré-candidatura à 
reeleição pelo PSD. O 
anúncio foi feito duran-
te evento que reuniu de-
putados, 10 vereadores, 
lideranças locais e da 
região, representantes 
de 10 partidos, apoiado-
res e o presidente nacio-
nal da sigla à qual está 
filiado, Gilberto Kassab, 
que é secretário estadu-
al de Governo e Relações 
Institucionais da ges-
tão Tarcísio de Freitas. 
     Acompanhado pelo 
pré-candidato a vice, 
Major Marcos Tucku-
mantel, do MDB, Rodri-
go aproveitou o encontro 

para fazer uma pres-
tação de contas de seu 
mandato às centenas de 
pessoas presentes, res-
saltando “a dedicação 
diária de toda a equipe 
e um trabalho que fez 
em 3 anos, em diferen-
tes áreas, mais do que 
se viu nos últimos 16”. 
    “Não nos escondemos 
debaixo da mesa diante 
dos desafios. Estivemos 
nas ruas, olhando no 
olho das pessoas, nos 
dias de alegria e tam-
bém nos de dificuldade”, 
destacou. “Enfrentamos 
o período mais crítico 
da pandemia garantin-
do atendimento a todos 
os que precisaram. En-
frentamos queda de ar-
recadação com salários 

em dia e obras em anda-
mento por toda a cida-
de. Trabalhamos muito 
pra resgatar o Guaçu 
do abandono e entregar 
às pessoas uma cidade 
melhor para viverem”. 
     A gestão de Rodri-
go foi enaltecida pelas 
lideranças presentes. 
“Não podia deixar de 
vir aqui para declarar 
meu total apoio a este 
que é o melhor prefei-
to do Estado de São 
Paulo”, afirmou Barros 
Munhoz, deputado es-
tadual pelo PSDB. Na 
mesma linha, o depu-
tado federal Saulo Pe-
droso (PSD) se referiu 
ao pré-candidato de seu 
partido como “um dos 
principais prefeitos de 

São Paulo e do Brasil”. 
  Maria Rosas, deputada 
federal pelo Republi-
canos, afirmou que Ro-
drigo “desempenha na 
cidade um trabalho bri-
lhante”. Kassab, por sua 
vez, ressaltou que o pre-
feito “encanta pela sua 
vontade de acertar. Sua 
garra”. “Você conquis-
tou o governador Tarcí-
sio. Sua parceria com ele 
e com o Estado é e con-
tinuará plena”, disse. 
  Arnaldo Jardim, que é 
deputado federal e co-
ordenador da bancada 
paulista no Congresso 
Nacional, reforçou os 
laços de Rodrigo com a 
cidade, sua experiência 
e o fato de que o pre-
feito “não mudou em 

quatro anos”. “É o mes-
mo Rodrigo de sempre. 
Segue próximo das pes-
soas. Segue cuidando de 
Mogi Guaçu e falando 
da cidade com brilho 
nos olhos”, ressaltou. 
     O encontro reuniu 
10 dos 11 vereadores 
da Câmara Municipal, 

além dos três suplen-
tes que assumiram a 
função nesta legislatu-
ra. Estavam presentes 
ainda parte dos mais 
de 110 pré-candidatos a 
vereadores do grupo de 
Rodrigo, que conta hoje 
com apoio de 10 parti-
dos.

De Mogi Mirim

Com investimentos 
que ultrapassam R$ 200 
mil, a Santa Casa reinau-
gurou, na manhã desta 
terça-feira (25), a UTI 
(Unidade de Terapia In-
tensiva) Neonatal, com 

seis leitos totalmente 
equipados. O prefeito 
Paulo Silva, acompanha-
do do presidente da Câ-
mara, Dirceu Paulino, 
vereadores e secretários 
municipais, esteve conhe-
cendo o local. 

O administrador do 

hospital, Daniel de Carva-
lho Frigolli, explicou que 
R$ 186 mil foram gastos 
apenas com a parte elétri-
ca que, na avaliação dele, 
estava um caos. Além 
dessa obra, toda a UTI re-
cebeu uma nova pintura, 
além de adequações em 
suas instalações físicas. 

O coordenador da UTI 
neonatal da Santa Casa, 
o intensivista pediátrico 
Wilson Endruveit, expli-
cou que a nova ala do hos-
pital funciona com quatro 
leitos efetivos e dois de 
reserva. Ele declarou que 
ainda hoje, todas as crian-
ças que estavam, proviso-
riamente, em uma ala do 
hospital, serão removidas 
para a nova UTI neonatal. 

O prefeito Paulo Silva 
lembrou da falta crônica 

de leitos na UTI neonatal, 
mas que agora, esse pro-
blema será sanado. Ele 
também adiantou que, a 
próxima etapa de inves-
timentos na Santa Casa 
será a ampliação de mais 
20 leitos de clínica médi-
ca, com gastos de R$ 800 
mil. 

O administrador do 
hospital confirmou a obra 
e disse que dentro de 60 
dias esses novos leitos 
estarão prontos. Outra 
novidade, durante a ce-
rimônia, foi o anúncio 
da reforma de duas salas 
cirúrgicas. Hoje, a Santa 
Casa possui apenas qua-
tro salas em condições 
de receber cirurgias de 
pequeno, médio e grande 
porte. 

“Teremos que tro-

car o piso, recuperar os 
equipamentos de focos 
cirúrgicos e reformar al-
guns equipamentos para 
colocar essas salas em 
condições de uso”, adian-
tou Daniel. Dentro de 90 
dias, as novas salas fica-
rão prontas. Somadas 
essas obras, mais a trans-
formação da antiga ala 
neonatal na UTI Adulta 2, 
serão gastos mais de R$ 1 
milhão. 

UTI ADULTA
Com mais essa UTI, a 

capacidade de leitos pas-
sará dos atuais 16 para 
23 leitos. Hoje, Daniel 
informou que todos os 
leitos estavam ocupados 
e que mais cinco pacien-
tes aguardavam remoção 
para a unidade de terapia 
intensiva. “Portanto, pre-

cisamos mesmo de mais 
leitos”, argumentou. 

O presidente da Câ-
mara disse que todos os 
gastos em Saúde são im-
portantes e reconheceu 
o esforço da atual admi-
nistração em reerguer a 
Santa Casa. “Sabemos 
que, mesmo investindo 
R$ 800 milhões em Saú-
de, ainda assim faltariam 
recursos”, ponderou Dir-
ceu. Para finalizar a ceri-
mônia, Paulo Silva agra-
deceu a presença de todos 
e enfatizou que seu ob-
jetivo é resgatar a Santa 
Casa de alguns anos atrás, 
quando era um hospital 
de referência, superavitá-
rio, bem equipado e com 
excelente corpo clínico. 
“E estamos muito próxi-
mo disso”.

APM Mogi Mirim e Hospital 22 de Outubro 
promovem Semana de Saúde

Da Redação

A  A P M  R e g i o n a l 
Mogi Mirim e o Hospi-
tal 22 de Outubro têm 
o prazer de convidar a 
todos para mais uma 
edição imperdível da 
Semana da Saúde. O 
evento contará com a 
presença de renomados 
profissionais de saúde 
da região, oferecendo 
três dias de mesas-re-
dondas com o objeti-
vo de promover dis-
cussões sobre o tema 

“Saúde Integrativa”. 
A missão é fomentar 
o  conhecimento en-
tre os participantes e 
palestrantes, buscan-
do contribuir para a 
promoção de saúde de 
forma integrada.

Programação:
06/08 (terça-feira)
01 Palestra: A men-

te da gente mente pra 
gente

01 Palestrante: Dr. 
Elias Ajub Neto

02 Palestra: Exames 
laboratoriais, valores 

de referência e suple-
mentação: como indi-
vidualizar?

02 Palestrante: Dr. 
Celso Marcondes

Coordenação do dia: 
Dr. Elias Ajub Neto

 07/08 (quarta-fei-
ra)

01 Palestra: Processo 
da saúde e doença para 
a Osteopatia segundo a 
Ótica Integrativa

01 Palestrante: Dr. 
Thiago Folador

02 Palestra: Relação 
da boca com doenças 

sistêmicas na visão In-
tegrativa

02 Palestrante: Dr. 
Marcelo Guerreiro

03 Palestra: Florais 
de Bach: Tratando o 
doente e não a doença

03 Palestra: Claudia 
Lotito

Coordenação do dia: 
Dr. Sergio Fernando 
Zavarize

08/08 (quinta-feira)
 01 Palestra: O pro-

cesso  saúde/doença 
na visão da Medicina 
Tradicional Chinesa

01 Palestrante: Dr. 
Cristian Oprea

02 Palestra: O pro-
cesso  saúde/doença 
na visão da Medicina 
Antroposófica 

02 Palestrante:  Dr. 
Michel Yaari

Coordenação do dia: 
Dr. Carlos Eduardo Gz-
vitauski

Não perca a opor-
tunidade de participar 
conosco!

Dias: 06, 07 e 08 de 
agosto

Início: 19h30

L o c a l :  A u d i t ó r i o 
APM Mogi Mirim (Hos-
pital 22 de Outubro) 

Para se inscrever, 
acesse o endereço dis-
ponível: https://forms.
gle/8C7jtWkTm6ktL-
hSh8

*O evento é gratuito 
e aberto ao público, 
porém as  vagas  são 
limitadas. Reserve seu 
lugar agora mesmo!

Não perca essa opor-
tunidade única de en-
riquecer seu conheci-
mento em saúde!

ALVO ERRADO: Agentes de saúde sofrem 
agressões ao serem confundida com golpistas

De Mogi Mirim

As tentativas de golpe, 
praticadas por duas mo-
ças que se faziam passar 
por funcionárias da Saú-
de, acabou prejudicando o 
trabalho dos verdadeiros 
agentes comunitários de 
saúde, os chamados ACS. 
Eles alegam que em virtu-
de da divulgação de casos 
envolvendo essas duas 
golpistas, os ACSs passa-
ram a ser hostilizados por 
alguns munícipes.

Esta semana, uma 
agente comunitária se 

queixou que foi ofendi-
da por moradores da rua 
onde estava trabalhando. 
O mesmo vem sendo re-
latado pelos agentes de 
controle de endemias, 
os ACEs. Ao todo, qua-
se 100 agentes atuam na 
Secretaria de Saúde e nas 
UBSs (Unidades Básicas 
de Saúde). Em casos mais 
graves, houve até mes-
mo algumas tentativas de 
agressão. 

Com o avanço da den-
gue na cidade, doença 
que está presente em to-
das as regiões, inclusive 

na Zona Rural, o traba-
lho desses profissionais é 
fundamental para mitigar 
a epidemia. O médico ve-
terinário Rogério Mar-
cos Garros, coordenador 
da vigilância ambiental e 
zoonoses do CCZ (Centro 
de Controle de Zoonoses) 
da Secretaria de Saúde, 
lamentou o fato e faz um 
apelo à população.

“Em caso de dúvida, 
chamem a GCM (Guarda 
Civil Municipal) pelo te-
lefone 153 ou (19) 3806-
3193. Também exijam a 
apresentação de nosso 

crachá. Porém, jamais 
agridam essas pessoas”, 
orienta. Rogério coloca 
que o trabalho dos agen-
tes no combate aos cria-
douros existentes nos 
quintais das casas tem 
sido uma das principais 
ações de combate ao Ae-
des aegypti, mosquito 
transmissor da dengue.

DIFERENTE
Segundo o CCZ, mais 

de 90% dos criadouros 
estão nos quintais das re-
sidências. “Sem as visitas 
é difícil evitar a prolifera-
ção do mosquito”, refor-

ça Rogério. Além disso, 
o veterinário lembra que 
o uniforme dos agentes, 
tanto da saúde como do 
controle de endemias, é 
completamente diferen-
te do colete usado pelas 
golpistas. “Vamos prestar 
mais atenção e agir com 
calma para evitar situ-
ações constrangedoras 
contra esses trabalhado-
res que só querem o bem 
da população”, ponderou. 
O CCZ informou ainda 
que deve reiniciar as pul-
verizações costais no final 
de julho para combater o 

mosquito alado. 
O veterinário explica 

que com as temperaturas 
mais amenas, a tendência 
é que os casos de dengue 
diminuam. No entanto, 
observa que as pulveri-
zações devem continuar 
para que, quando o calor 
retornar, não haja uma 
nova explosão no número 
de casos. O veneno para o 
combate à dengue é dis-
tribuído, exclusivamente, 
pelo Governo Federal às 
secretarias estaduais que, 
por sua vez, repassam aos 
municípios.



Sexta-Feira, 
28 de Junho de 20248 Correio do Povo

A serviço do desenvolvimento das diferentes 

regiões do estado de São Paulo, o Fórum 

de Políticas Públicas do Crea-SP, que nesta 

edição acontece em Mogi Mirim, traz 

especialistas e gestores públicos para um 

debate sobre o Agronegócio e a Tecnologia.

Inscrições 
pelo Sympla:

01 de Julho | 18h
Portal Hotel Mogi Mirim
R. Antônio Rossi, 380 
Jd. Pissinatti - Mogi Mirim/SP

Evento gratuito.

O Agronegócio 
e a Tecnologia
Inovação tecnológica no campo.


